

住民活動賞 受賞 SK6. 2.20

昭和46年2月20日（土曜日）

(第三種郵便物認可)

言壹

壹

新

月界

誤解、中傷のり越え広げた輪

藤本さんは地味な制服姿でボソリボソリと話す。細い目、ぎやしゃながらだつき。日本全国からアーリカガナダ／フィリピンまで広がる市民運動を六年間も続ける元市立青陽養護学校教諭の

を一泊見学した。池田太郎園長や職員の献身的な保育ぶりに心を打たれ、新しい精神児問題に取り組もうと思ついた。特殊学級主任との同僚教諭二人と何度も話し合い、四十年五月、同僚のことの誕生会

「こんどの實はグルーブ全体のもの。私は提案者というだけ」とひかえ目だが、同運動の顧問役、伊藤隆一・神戸大教育学部助教授は「グループのリーダーはアグの強い人が多いが、藤本さんは好惡



藤本 隆さん

新生活運動協会の第一回「あすの地域社会を築く住民活動賞」を受賞した「誕生日ありがとう運動」のリーダー

「知恵連れのひとは直感力が鋭いんです。けつたいな差別観を持った見学者がきたら、みんなオッサン帰れ」というんですね。逆に自分たちをよく理解してくれる人は表情もしさでわかる。誕生日に一口五百円以上の寄付をする人が多い。これを基金に回す

の愛情や意図（人を区別しない）
非常に柔軟な感覚でみんなの意見
を聞くのが成功の原因だ」とその
努力を高く評価している。
引っ込み思案とも思える藤本。

卷之三

卷之三

卷之三

以来、青陽養護学校小野幡分校で精神導育に当たるかたわら同運動を推進。さる四十二年に丘庫連教委から「ゆすりは賞」を受けた。四十一歳。誕生日あたりがう運動事務局は神戸市垂合区小野柄通青陽養護学校内。

卷之三